

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Todo indica: fue ajusticiado"
	"Instrumentan operativo por festejo patrio"
	"Despliegue militar para cuidar el Grito"
	"Alertan a los 84 municipios por fuertes lluvias"
	"Urge equipo y capacitación faltan recursos contra el narco"
	"Casas de cita, nueva opción para la... iprostitución!"
	"No circula"
	"El reglamento de tránsito no funciona"
	"Fiestas patrias a lo grande en la capital hidalguense"
	"No llego"
	"SCJN atenta contra la sociedad: Cardenal"
	"No circula"

INSTITUCIONAL

Sol de Hidalgo-Dan confianza urnas electrónicas: El 4 de julio de 2010 realizó, en Hidalgo, un ejercicio democrático de votación mediante urnas electrónicas, el cual permitió recoger una muestra de la percepción que ciudadanos de distintos estratos económicos y socioculturales tienen acerca del uso de esta tecnología en los procesos electivos. A decir de la consejera electoral María del Jesús Hernández Torres, se obtuvieron datos valiosos y significativos que constituyen el primer referente en su tipo en el estado, y que permitirán emitir un juicio de valor sobre el futuro de la votación electrónica. El 88 por ciento de los ciudadanos participantes expresaron disposición de utilizar estos instrumentos para emitir su voto en una elección constitucional, lo cual, afirma la consejera, sin duda, se convierte en un aliciente a continuar con las labores de investigación e invertir los recursos económicos necesarios para un sistema de votación por urnas electrónicas. Entre lo que se cuestionó a los ciudadanos participantes, resaltan los resultados sobre los jugadores de la selección mexicana, explicó Hernández Torres. "Cuando el ciudadano seleccionaba a los tres mejores jugadores de la selección mexicana de fútbol, según su propio juicio y al momento de estar seguro de su elección, presionaría VOTAR en pantalla, haciendo así manifiesto su intención de voto. Acto seguido, se imprimiría el testigo de voto y se mostraría la pantalla número dos". Mil 958 personas participaron, eligiendo a los cinco mejores jugadores de la Selección Mexicana de Fútbol, a su consideración. "De este resultado podemos observar que, a decir de los ciudadanos, el primer lugar como mejor jugador fue Javier Hernández, con un total de 935 votos; el segundo resultó Giovanni Dos Santos, con un total de 811 votos; el tercero fue Cuauhtémoc Blanco, con un total de 614 votos", concluyó Hernández Torres. (redacción, Ojo Política)

Síntesis-Afirman en el IEE resultados electorales sin cambio: Todas las resoluciones que regresen de los tribunales local y federal al IEE, no cambiarán el curso de los resultados de las elecciones del pasado 4 de julio en la entidad, aseguró

Daniel Rolando Jiménez Rojo. Luego de que al IEE le han sido regresados 5 casos de dictámenes relativos a diversos procedimientos administrativos y sanciones electorales para una nueva revisión y determinación, el titular de este organismo señaló que se trata de asuntos que por su naturaleza ya no podrían influir en los resultados de los comicios pasados, debido a que solamente se trata de aplicar a una sanación a quién incurrió en la falta. "que quede claro, y lo manifesté en su momento, ninguna de las resoluciones que en su momento nos devolvieron los magistrados van a cambiar, siempre acatamos que tenemos que hacer otras cosas, a lo mejor transcribir algunas de las situaciones que dicen en los videos y veremos, porque ya se ha tenido todos los elementos para tomar esa decisión y como tal ahí esta". Jiménez Rojo, añadió que hasta el momento les han sido regresados 5 casos entre ellos 5 recursos de apelación, tres de ellos de Hidalgo y 2 de Unidos Contigo por señalamientos por colocación de propaganda en lugares en postes y actos anticipados de campaña; de los que ya se dio la resolución. (Jaime Arenalde, página 03)

PARTIDOS POLÍTICOS

Independiente-Se embolsará PVEM 7 millones de pesos por financiamiento público otorgado por el IEEH: Pese a las nulas acciones a favor del medio ambiente, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se embolsará más de 7 millones de pesos en los próximos tres años por concepto del financiamiento público que le otorgará el IEEH, por los resultados electorales obtenidos en los pasados comicios que lo ubicaron como la quinta fuerza política en Hidalgo. De acuerdo con un sondeo realizado con personas en edad de votar de Pachuca y Tulancingo, comentaron desconocer las acciones y propuesta de ese partido político, que se ha convertido en un "satélite" del PRI. La mayoría de las personas consultadas dijo desconocer las propuestas de ese instituto político. Sólo un reducido número calificó como "buenas" las iniciativas del verde-ecologista, como la aplicación de pena de muerte a secuestradores, otorgar becas a estudiantes y programas de reforestación, entre otros. Esas personas afirmaron que votarían por el PVEM en próximos comicios si participara sólo, sin coaligarse con otro partido. En tanto, la mayoría dijo tener preferencia por otro partido y otros se pronunciaron por abstenerse de votar. Los resultados de este ejercicio demuestran la debilidad del Verde Ecologista entre las preferencias de los electores. Partido parásito La especialista en temas electorales de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), Aidé Hernández García, en entrevista afirmó que desde su creación el PVEM se ha aliado con partidos consolidados con el objetivo de conservar su registro y vivir de los recursos públicos con mínimo esfuerzo. Añadió que en los últimos años el Verde Ecologista ha mantenido su relación con el PRI "porque de otra manera no es sería capaz de trascender" en el ámbito político-electoral. Aunado a su incapacidad para captar más seguidores por sí solo, el PVEM ha sido, es y seguirá como negocio familiar, sostuvo Aidé Hernández. La investigadora afirmó que en términos de competitividad los llamados "partidos chicos" no aportan nada al enriquecimiento de la democracia mexicana. A diferencia de otros partidos ecologistas que existen en el mundo, la investigadora de la UAEH acusó al PVEM de no mostrar una preocupación real sobre los problemas ecológicos de México y mucho menos en el caso particular de Hidalgo. "¿Dónde estuvo el PVEM luego del ecocidio sucedido en el bosque El Hiloche? ¿Dónde estuvo cuando se instaló la planta tratadora de desechos tóxicos de Zimapán? Deberían estar ahí metidos tratando de resolver esos problemas y no lo han hecho", concluyó. A las asociaciones civiles ni las pelan Por otra parte, el líder de la Sociedad Ecologista Hidalguense (SEH), Marco Antonio Moreno Gaytán, señaló que el PVEM no ha asumido con claridad el papel que le corresponde, a pesar de ser el organismo ecologista con los mayores recursos en el estado. "No tienen los planteamientos que le exige un entorno cada vez más contaminado y no ha mostrado la capacidad de manejar una agenda ambiental completa." Pese a que la SEH y el PVEM han trabajado conjuntamente en algunas ocasiones, el presidente de la agrupación acusó al partido de mantenerse alejado de todos los organismos civiles que trabajan en la defensa de los ecosistemas. Nulas acciones legislativas El activista propuso que desde el Poder Legislativo local se trabaje para tener un marco legal mucho más amplio acerca del tema de protección del medio ambiente. Dijo que se ha reunido en varias ocasiones con el diputado local del PVEM Honorato Rodríguez Murillo, para plantearle algunas propuestas de conservación ambiental, sin embargo, dichas iniciativas no han sido presentadas en el Congreso estatal. Indiferencia del PVEM ante erosión De acuerdo con datos proporcionados por Marco Antonio Moreno, en el Valle del Mezquital hasta 1989 había 22 mil hectáreas de suelo perdido. Actualmente esa cifra alcanza las 60 mil hectáreas y el PVEM ha brillado por su ausencia en este asunto. El activista denunció que en los últimos 12 años se han talado 119 mil hectáreas de bosque tropical en la Huasteca, lo que representa la pérdida de 87.8 por ciento de ese ecosistema en Hidalgo. Con el propósito de conocer la postura del Verde Ecologista ante los señalamientos vertidos por la especialista de la UAEH y el presidente de la SEH, se buscó en varias ocasiones a su presidente estatal Jorge Malo Lugo, pero no se obtuvo respuesta. (Gerardo Neria, página 23)

Milenio-PRI busca candidato fuerte para la alcaldía de Pachuca: El líder estatal del PRI, Omar Fayad, advirtió a los partidos de oposición que el Revolucionario Institucional postulará un aspirante "fuerte y con presencia a nivel nacional" para contender por la alcaldía de Pachuca. Hasta ahora, Paula Hernández y Carolina Viggiano son los nombres que se

manejan como posibles candidatas. Indicó que será una decisión difícil la que tendrá que tomar el partido tricolor, respecto a la elección interna de candidato para la renovación de la Presidencia Municipal de la capital hidalguense. "Nosotros postularemos a la candidata o candidato que nos resulte mejor para conseguir el triunfo, queremos ganar y vamos a hacer un gran trabajo de diálogo con los priístas que aspiren a Pachuca", señaló. En enero de 2011 iniciará el proceso interno de los partidos para la renovación de los 84 ayuntamientos en la entidad. Fayad Meneses consideró que para esta elección, el Revolucionario Institucional "tiene muchos cuadros con talento" que han mostrado interés por obtener la candidatura de su partido en la capital hidalguense. Tal es el caso de las diputadas federales, "para Pachuca, tenemos dos extraordinarias, tanto Paula como Carolina son muy buenas cartas del tricolor, son mujeres de lucha, con talento y que tienen posiciones importantes en la Cámara". El dirigente estatal del PRI expresó que tanto la ex secretaria de Obras Públicas como la ex presidenta del Tribunal Superior de Justicia, "son mujeres muy chambeadoras, reconocidas a nivel federal", a causa de su papel que desempeñan en el Congreso de la Unión. "Carolina Viggiano es la única hidalguense que preside una comisión en la Cámara de Diputados. Paula que además de estar en la comisión de comunicaciones, es la oficial mayor del grupo parlamentario del PRI, es la que maneja los recursos". Fayad Meneses adelantó que la decisión de quién abanderará la candidatura de Pachuca, será a partir del diálogo y en la búsqueda de una postulación de unidad a la que se sumen las demás expresiones del tricolor. "Ya cuando se acerquen los tiempos veremos si solamente son ellas dos (Paula Hernández o Carolina Viggiano) o habría más priístas que manifiesten su interés tratando de construir una candidatura de unidad y que nos asegura de mayor forma el triunfo", dijo. En los pasados comicios para diputados locales, el Revolucionario Institucional perdió los dos distritos de la capital hidalguense. Ramón Vicente Díez y Luis Gil Borja, fueron los candidatos que sucumbieron en las urnas ante Sandra Ordaz y Yoli Tellería, respectivamente. A causa de la derrota, el partido tricolor prepara sus nuevas estrategias, entre las cuales, fortalecerán el acercamiento a la ciudadanía a través de las redes sociales. (Ángel Cabreara, página 11)

Milenio-La capital será prioridad para el PAN en las próximas elecciones: Al Partido Acción Nacional (PAN) "no le espanta" que el PRI pretenda impulsar la candidatura de alguien conocido a nivel nacional, pues consideraron que también cuentan con cartas fuertes para la contienda por la alcaldía de Pachuca como Gloria Romero, Yoli Tellería y Alejandra Villalpando. "Por supuesto que no nos espanta, lo que importa es el voto de consciencia de los ciudadanos de Pachuca, ellos ya vieron el panorama de Pachuca, vieron que el PRI no hizo un buen trabajo en la capital hidalguense, la gente también le dio un voto de castigo a Francisco Olvera", señaló Raimundo Ordóñez, secretario estatal de Acción Nacional. Indicó que el ayuntamiento de Pachuca será la prioridad principal para las próximas elecciones municipales, por lo cual dijo que ya analizan los perfiles de los posibles aspirantes. "Es un proceso que tiene que ser llevado conforme a los estatutos, evidentemente hay gente que quiere contender como es la diputada electa, Yoli Tellería, la legisladora federal, Gloria Romero y Alejandra Villalpando", consideró. Adelantó que buscarán a "una persona pachuqueña, en Acción Nacional no queremos chapulines o funcionarios que anden brincando de un lado a otro, queremos gente que conozca las debilidades y fortalezas de la ciudad, y generar confianza en la ciudadanía".

Claves-Cuidan ventaja

- El secretario del PAN explicó que el triunfo en Pachuca en las pasadas elecciones, representará una fortaleza que deberán cuidar de cara a los próximos comicios.
- Consideró que los ciudadanos de la capital hidalguense demostraron con su voto, que el PRI no cumplió sus expectativas de gobierno municipal. (Ángel Cabrera, página 11)

Crónica-Rechaza ex diputado apoyo del PRD para salir de la prisión: Al cumplir cuatro meses en prisión, el ex diputado local Cuauhtémoc Fernández, rechazó la defensa legal que le ofrecía el PRD, del cual es militante. Luego del conflicto en el Congreso Local del pasado 19 de abril de protagonizaron habitantes de Yolotepec, pues denunciaron que el legislador Reyes Paredes presuntamente los defraudó con la venta de unos terrenos, Fernández Hernández fue detenido y puesto tras las rejas con varios lugareños. Tras la denuncia penal por los delitos de terrorismo, secuestro, daños y lesiones en contra de Vargas Paredes y de varios policías como Roberto Terán, se ejerció acción penal contra el ex legislador. "Yo me separe del caso debido a que Cuauhtémoc decidió que el partido no lo defendiera y que él se las arreglaría solo", expresó Teresa Samperio León abogada del perredista". Desde entonces, el también militante de la UFIC decidió que no aceptaría más ayuda de su partido. Está decisión la comunicó al dirigente estatal Pedro Porras, y le informó que emplearía sus propios recursos para salir de esa situación. (Cesar Peña, página 05)

INSTITUCIONES ELECTORALES

“No se generó información”

PLANO ESTATAL

Milenio-Militares vigilarán festejos bicentenarios en Pachuca: La Secretaría de Seguridad Pública del estado (SSPH) ya prepara el operativo interinstitucional de seguridad para la celebración del Grito de Independencia en la capital del estado, en el que habrá participación militar. Damián Canales Mena, titular de la Secretaría, anunció que el próximo martes será la última reunión entre los titulares de las dependencias involucradas para concluir la planeación. “Como lo hemos hecho en años anteriores, me toca coordinar los esfuerzos de todas las instituciones que participan en este operativo, hablo de la Cruz Roja, de Protección Civil, Secretaría de Salud, Gobernación, del área operativa de la Secretaría de Administración, de Bomberos, de Seguridad estatal, Investigación, Policía municipal de Pachuca, Protección Civil de Pachuca, reglamentos y Eventos de Pachuca. “No sentamos de manera conjunta, sin imposiciones de ninguna naturaleza, para implementar el operativo con el mayor número de elementos que se puedan distribuidos estratégicamente para poder dar una buena vigilancia y poder dar apoyo en caso de ser necesario”, refirió titular de la SSPH. “Nos hemos reunido en dos ocasiones para el diseño del operativo, va a quedar terminado el martes, fecha en la que estaremos en posibilidad de darles a conocer el número de elementos que participarán en forma definitiva con los que participará cada institución... habrá presencia militar”, añadió el secretario. Se habló de la posibilidad de que la ceremonia de este año cambie de sede y se lleve a cabo en la nueva explanada Bicentenario. “El espacio físico es mayor, vamos a tomar las previsiones, haremos el mejor esfuerzo de manera conjunta”, dijo. Reconoció que de llevarse a cabo en este nuevo espacio, los servidores públicos que asistan al evento estarán más expuestos, pero confió en que el dispositivo de seguridad que se implementará funciones de la mejor manera. “Tenemos mucha confianza en que los hidalguenses se van a comportar a la altura, este es un evento que nos identifica y todos van a contribuir a que sea un bonito escenario”, refirió. Canales Mena pidió, a la gente que acostumbra echar tiros al aire con armas de fuego para festejar el Día de la Independencia, abstenerse de hacerlo pues advirtió que se corren riesgos innecesarios. “Exhorto a la gente a que no usen armas, sobre todo cuando se está en estado de ebriedad hay un resigo altísimo, esta es una celebración y no debe de haber el más mínimo resigo para nadie”, comentó. Se espera que en este año, igual que en el año pasado, se instalen detectores de metal en los accesos principales para evitar que personas ingresen al festejo con armas de fuego. También se espera que haya francotiradores vigilando la celebración desde puntos de vigilancia en las partes superiores del lugar.

Claves-Bien protegidos

- Para el Grito, en Pachuca, el año pasado se apostaron a mil 400 elementos en el operativo de seguridad entre personal de los servicios de emergencias del estado y municipales.
- El año pasado, para garantizar la seguridad de todos los asistentes se utilizaron 22 detectores de metales que se distribuyeron en las calles y cruceros que rodean a la Plaza Juárez, además de revisiones personales.
- Hubo un grupo de aproximadamente 30 francotiradores en la parte superior de los portales, Palacio de Gobierno y Teatro Hidalgo. Se espera que el operativo de este año sea similar. (Gustavo Godínez, página 07)

Milenio-Recursos para seguridad pública, preocupación de las fuerzas políticas: Los partidos políticos en la entidad expresaron sus propuestas en torno a las estrategias de seguridad implementadas por el gobierno estatal. Durante una reunión con el gobernador de la entidad, Miguel Ángel Osorio Chong, los dirigentes de las fuerzas políticas manifestaron su postura respecto al combate al crimen organizado, narcotráfico y delincuencia común. De acuerdo a un comunicado emitido por el gobierno del estado, los dirigentes de las diversas fuerzas políticas en la entidad estuvieron reunidos en Palacio de Gobierno junto al gabinete de seguridad de Osorio Chong, además de los representantes de la PGR, el Ejército, Migración y Derechos Humanos. El mandatario estatal ha adelantado que sostendrá reuniones con los diferentes sectores sociales para que expresen sus propuestas respecto al tema de Seguridad Pública, tal y como las realizadas por el gobierno de Felipe Calderón en los *Diálogos por la Seguridad*. Ante la problemática del crimen organizado que aqueja al país y al estado, el gobernador de la entidad convocó a los partidos políticos a trabajar en coordinación con su administración para combatir de manera frontal a la delincuencia. El mismo llamado lo hizo para los alcaldes de los 84 municipios, aunque sean de partidos diferentes al que representa el gobierno estatal, los convocó a sumarse a la

construcción de políticas públicas que luchen contra la inseguridad. Acordaron la formación de un frente común para acceder a más recursos de la Federación y canalizarlos en las estrategias de seguridad, así como en el fortalecimiento de acciones que protejan a la ciudadanía del crimen. Adelantaron que realizarán foros regionales para conocer la opinión de la población hidalguense y de esta forma concluir una posición estatal en cuanto al mando único de la policía estatal. Los asistentes reconocieron la labor realizada por las fuerzas del Ejército y Federales en la lucha contra el crimen organizado a nivel nacional. (redacción, página 11)

PLANO MUNICIPAL

Milenio-Municipio *consiente a sindicalizados con rifa de electrodomésticos:* La presidencia municipal y el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Municipio de Pachuca (SUTSMP) rifaron artículos electrodomésticos, línea blanca y electrónica, para reconocer el trabajo de los empleados de la Secretaría de Servicios Municipales del ayuntamiento. Con la presencia de Alberto Islas Lara, secretario de Servicios Municipales, Ricardo Crespo Arroyo, secretario General y Percy Espinoza Bustamante, secretario general del SUTSMP, la alcaldesa capitalina, Geraldina García Gordillo expresó su reconocimiento por el esfuerzo que realizan día a día los trabajadores, lo cual habla del compromiso que tienen con la ciudadanía pachuqueña. "Estos beneficios no son gratuitos, pues son privilegios que se obtienen mediante la constancia en las actividades que desarrollan en la presidencia municipal". El líder sindical, Percy Espinoza, se comprometió a trabajar para lograr que la ciudadanía tenga un concepto claro de la responsabilidad de los agremiados y agradeció el respeto y la autonomía del sindicato. Señaló que las relaciones con Geraldina García se encuentran en buenos términos. De igual forma, agradeció el apoyo de Glafiro Chávez, secretario de Administración, a quien le reconoció su capacidad de diálogo, institucionalidad y cuidado a las relaciones laborales, con lo que ha propiciado un ambiente de armonía paz y estabilidad así como mayores y mejores resultados dentro de las áreas de trabajo en las diferentes oficinas que dependen de la administración municipal. (redacción, página 09)

PLANO NACIONAL

Milenio-A Lujambio *le vale la educación:* Elba: Elba Esther Gordillo, dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, acusó a Alonso Lujambio, titular de la SEP, y a su antecesora, Josefina Vázquez Mota, del rezago educativo que vive el país, al asegurar que están más preocupados por las elecciones de 2012. Además, la lideresa gremial indicó que otro factor que ha contribuido al estancamiento es la falta de continuidad de los secretarios en Educación Pública, y dijo que no se les da seguimiento a los programas federales. "No hay continuidad, cuánto han durado los secretarios de Educación en los sexenios, cuántos han pasado en un tiempo de 12 o 18 años, pero además los últimos dos que ha habido en este gobierno, Josefina Vázquez Mota y Alonso Lujambio, están muy preocupados por la Presidencia de la República y no sé si la misma ocupación tengan por la educación", afirmó. Gordillo urgió al Ejecutivo federal y a los gobiernos locales a tomar a la educación como una política de Estado. "Lo digo con veracidad y pruebas, mientras los gobiernos no asuman que la educación es una alta prioridad nacional y que debe ver como una política de Estado, no resolveremos el rezago como quisiéramos", mencionó la líderesa del SNTE. Aseguró que la Secretaría de Educación Pública no está solucionando los problemas de rectorías, ni los de contenidos de los programas educativos. "La educación realmente importa y no es tarea nada más de los maestros, es tarea de todos y de un gobierno que realmente demuestre que la educación está en su campo de prioridad", dijo. La dirigente sindical acusó a la SEP de no tener un mecanismo de evaluación que califique el desempeño de los maestros que puede ayudar a eficientar la calidad de la educación. "No hay un mecanismo de evaluación por parte de la SEP que califique el desempeño de los docentes como el que se tenía en 1992 (carrera magisterial), que mostraba la eficacia del profesor, tanto en el aula como en la comunidad. "En el SNTE hemos solicitado múltiples veces evaluar las debilidades y la fortalezas del federalismo educativo, pero parece pelota de ping pong: unos dicen que es responsabilidad del gobierno estatal, otros del local y eso nos ha conflictuado muchísimo las cosas", destacó. (Iván Pedraza, página 18)

PLANO ONG'S Y PRIVADO

"No se generó información"

COLUMNAS POLÍTICAS

Milenio-Pájaro Carpintero....

Que los comerciantes fijos del **Centro Histórico** se preparan para dar el grito y uno que otro reclamo por la decisión de cambiar la sede de los festejos por la Independencia de México. Y es que dijeron que sus ventas bajarán porque la celebración será en la recién creada **Plaza Bicentenario**.

Que a los **ex candidatos** a gobernadores y diputados locales ya se les pasó la **pasión futbolera**. Y es que ahora no invitan a militantes, ni a los medios, a ver los juegos de la selección nacional. ¿Será que eso **sólo se estila en partidos oficiales** para campañas electorales?

Que los **trabajadores de la Secretaría de Servicios municipales** están contentos por el reconocimiento que el ayuntamiento de Pachuca y el sindicato de trabajadores del ayuntamiento les hizo. Sin embargo, todo indica que los trabajadores de limpia, poda y desazolve serían **felices** si les aumentaran el sueldo o, de pérdida, los pachuqueños **no tiraran tanta basura** en la calle.

Que los vendedores y locatarios cercanos al **ex convento de San Francisco** se le pusieron al brinco a la **Secretaría de Turismo**. Y es que ellos alegan que la fiesta que se hace en la zona es más cultural y folclórica que la que organizan al sur de la ciudad, pues acusan que esta no tiene el mismo la misma tradición y colorido.

Que las próximas elecciones a la **presidencia municipal** de la capital serán **Sólo para mujeres**. Y es que los partidos comienzan a anunciar sus gallos para las elecciones, sin embargo no mencionan a algún hombre para **pelear por dicho cargo**.

(redacción, página 03)

Milenio-Las Perlas...

"Estos beneficios no son gratuitos, pues son privilegios que se obtienen mediante la constancia en las actividades que desarrollan en la presidencia municipal." **Geraldina García Gordillo**, alcaldesa de Pachuca, a los trabajadores de servicios municipales durante un festejo en su reconocimiento por su compromiso.

"Para Pachuca, tenemos dos extraordinarias, tanto Paula como Carolina son muy buenas cartas del tricolor, son mujeres de lucha, con talento y que tienen posiciones importantes en la Cámara." **Omar Fayad**, dirigente estatal del PRI, acerca de las posibles precandidatas del tricolor para encabezar el municipio de Pachuca.

"Por supuesto que no nos espanta, lo que importa es el voto de conciencia de los ciudadanos, ellos vieron que el PRI no hizo un buen trabajo en la capital." **Raimundo Ordoñez**, secretario estatal del PAN, acerca de las apuestas del tricolor para contender por la alcaldía pachuqueña.

(redacción, página 03)

Uno más uno-Pachuquillas: Lamentable el accionar de la policía municipal, quienes en ocasiones en vez de hacer su trabajo prefieren agarrar la patrulla para echarse una siesta. Tal es el caso del tránsito que existe en el bulevar Colosio, donde una patrulla con tres policías a bordo de una patrulla con tres policías a bordo-cómodamente dormitaban mientras había una congestión vehicular en dicha zona. Lo malo es que luego sus jefes los defienden a capa y espada, pues aseguran que hacen bien su labor... (redacción, primera plana)

Independiente-El Socavón: El actual Reglamento de Tránsito y Vialidad se reformará porque “no funciona”, afirmó la alcaldesa capitalina... ¡Elección a la vista!...(redacción, primera plana)

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Milenio

